

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum	Nummer
26.05.2009	F0074/09

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

28.05.2009

Kurztitel

Zustand KJFE Reform

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

beim letzten Stadtteilrundgang des CDU-Ortsverbandes Süd, am vergangenen Samstag, wurden durch Bürgerinnen und Bürger Beschwerden über den aktuellen Zustand der Kinder- und Jugendfreizeiteinrichtung Reform (Hermann-Hesse-Straße) geäußert.

Über einen Aushang, der vom 05.12.2008 datiert, informiert das Jugendamt, dass der Club vorläufig geschlossen bleibt und nach der Ausführung von notwendigen Reparaturarbeiten zu Beginn dieses Jahres wieder geöffnet werden soll.

Eine Besichtigung der Örtlichkeiten offenbarte einen so nicht hinnehmbaren Zustand des Gebäudes und des dazugehörigen Freigeländes.

So sind Nebenräume bereits aufgebrochen worden, wilde Müllablagerungen sind zu finden und das gesamte Objekt befindet sich in einem beklagenswerten Zustand (siehe auch die beigefügten Photos).

Daher bitte ich hiermit um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann ist mit der Ausführung der notwendigen Reparaturarbeiten bzw. der Wiedereröffnung der Einrichtung zu rechnen?
2. Zu welchem Zeitpunkt wurde zuletzt durch einen Mitarbeiter der Stadtverwaltung die Einhaltung der Verkehrssicherungspflicht für dieses Objekt überprüft?
3. Wie schnell kann wieder der ordnungsgemäße Zustand des Geländes hergestellt werden?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.



Frank Schuster
CDU-Stadtrat